



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Lichtbild und Sandstrahlscheibe nach einem Entwurf von Johannes Schreiber

Durch den Einsatz unseres Flachlichtrahmens bietet sich hier die Möglichkeit an einer nicht natürlich beleuchteten Stelle eine interessante und stimmungsvolle Glasgestaltung einzusetzen.

Johannes Schreiber verband mit seinem Entwurf dann beide Bereiche, so nimmt die Sandstrahlung in der Schiebetürscheibe formale Elemente der Fusionscheibe im Flachlichtrahmen auf.

Wenn beim Öffnen die Tür über den Rahmen geschoben wird ändert sich die Gestaltung dynamisch.



Im Detail wird die Interaktion zwischen Sandstrahlscheibe in der Tür und der Struktur des Lichtbildes deutlich



Lichtbild und Sandstrahlscheibe getrennt



Lichtbild und Sandstrahlscheibe in der Kombination miteinander